

Sobre la situación de tensión existente en la ciudad y el aplazamiento de la instalación de una «Misión de Derechos Humanos para los hechos de la Ladera de Cali»

La Directora de la Oficina en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, estuvo en el día de ayer en la ciudad de Cali invitada por la Alcaldía para participar como testigo en la Instalación de una «Misión de Derechos Humanos para los hechos de la Ladera de Cali». A causa de la tensión existente en esa ciudad, la Instalación de la Misión de Derechos Humanos fue aplazada.

La Directora fue invitada por el Vice-Ministro de Trabajo del Gobierno Nacional a participar en una reunión entre los Representantes de la Alcaldía y el Concejo Municipal y los Representantes Sindicales de los trabajadores, a fin de ejercer sus buenos oficios entre las partes y facilitar la búsqueda de una solución negociada al conflicto.

La Directora aconsejó y sigue aconsejando a las partes evitar el uso de la fuerza, así como a crear las condiciones necesarias para establecer un clima de distensión adecuado para iniciar los procesos de negociación necesarios para alcanzar un acuerdo que garantice los justos derechos de toda la ciudadanía de Cali.